
（ ）いじめ０（ゼロ）集会 平成２９年５月１７日 水

この日の生徒会朝会で、生活委員会が中心となって「いじめ０ゼロ集会」を実施しました。

本校のいじめ防止・撲滅に向けた取組の一つになりますが、今回は各学級の生活委員がいじ

め防止や撲滅を呼びかけるポスターを作成し、集会でそれを披露しました。作成したポスター

は、この後それぞれの学年の廊下に掲示することになっています。

集会では、委員長からいじめ０（ゼロ）実現をめざした呼びかけが行われるとともに、どん

な思いでポスターを描いたかを何人かが発表しました。

生徒たちのこのような働きかけにより、上河内中学校からいじめが無くなることを期待して

います。

生活委員長による呼びかけ＞＜

※ 生徒会の活動とは別に学校として、いじめ防止・撲滅に向けて年間４回の「嫌なことアン

ケート」調査を行っています。

第１回を４月２８日（金）に実施し、そのときに把握した情報については、個々の事案に

対して、担任などによる聴き取り調査を行いました。その結果、現時点では重大事態に至る

ようないじめ事案は発生していないものと考えております。


